



Boletín CET



“Hacia La Transparencia de la Gestión Pública”

— Informativo —

— Informativo —

— Informativo —

Enero 2015 - No.26

Mejorando los procesos

La Contraloría del estado Táchira realizó modificaciones en la estructura Organizativa

Con el fin de optimizar la efectividad en materia de control, la Contraloría del estado Táchira, realizó modificaciones en la estructura organizativa que permitirán garantizar el cumplimiento de la misión, visión, objetivos y estrategias institucionales de este órgano de control fiscal.

La nueva estructura se ajusta a las necesidades y funcionamientos de los procesos administrativos y orienta objetivamente las actuaciones y acciones fiscales.

Entre las modificaciones se puede señalar el cambio de nombre de la Dirección de Planificación, Organización y Sistemas, la cual pasó a llamarse: Dirección Técnica, y está integrada por la Oficina de Sistemas e Información Digital, la División de Digitalización y Soporte, la División de Control de Gestión y Organización. El ingeniero Walter Ruiz Director de esta Dirección expresó que estos cambios se realizaron con el fin de estar cónsonos con la estructura organizativa de la Contraloría General de la República.

De igual forma, la Dirección de Control de la Administración Centralizada y Poderes Estadales, cambio su nombre a Dirección de Control de la Administración Central y Poder Legislativo y estará integrada por la División General de Auditorías de Estado.

Otro de los cambios que se realizaron en la nueva estructura organizativa de la Contraloría del Estado Táchira, se reflejan en la Dirección General de la CET, ya que la Oficina de Atención al Público y Participación Ciudadana y la Oficina de Seguridad, Transporte y Servicios Generales, se independizaron con el fin de encausar los trámites requeridos en un solo proceso.

En la Dirección de Administración se creó la División de Compras, Bienes e Inventarios y la Dirección de Recursos Humanos, se conformó con la Dirección General de Recursos Humanos y la División de Imagen Corporativa y Eventos Especiales, es importante señalar que estos cambios entraron en vigencia a partir del primero de enero de 2015.



Invitación al Personal de la CET

Se Invita a Todo el personal de la CET a participar en el Evento de la Paradura del Niño Jesús, que se llevará a cabo el próximo lunes 2 de Febrero, iniciando a las 2 p.m. en el estacionamiento de nuestra sede y seguirá el recorrido según el plano que sigue:



Inicio de la actividad a la 2:00 pm

- 1-Salida desde los pisos
- 2-Concentración Estacionamiento (cada Dirección identificada con sus padrinos.
- 3-Recorrido Según el Croquis.
- 4-Concentración en el Salón de Usos Múltiples, piso 2 CET.
- 5-Bendición de Sacerdote Los padrinos adoran al niño Jesús con luz y ofrenda.
- 6.-Compartir en el área Social de piso 2.

Contralor General Designó a Directores Generales y Sectoriales de la CGR



El equipo está integrado por funcionarios del máximo órgano de control que fueron ratificados, así como servidores públicos que van a sustituir a quienes empezaron a disfrutar del derecho de su jubilación.

El Contralor General de la República, Dr. Manuel Galindo, designó recientemente al personal que lo acompañará en la institución en los diferentes cargos directivos. Informó que el equipo está integrado por funcionarios de la CGR que fueron ratificados, así como servidores públicos que van a sustituir a quienes empezaron a disfrutar del derecho de su jubilación.

El Dr. Galindo manifestó su satisfacción por la designación de estos trece directores. "Estoy seguro de que este tren directivo que me acompañará este período responderá a la lealtad, a la moral y a la ética que se requiere para combatir el flagelo de la corrupción", aseguró.

El Contralor General informó además que se tienen diseñados varios planes de trabajo para continuar la labor de la

CGR en materia de control social y participación ciudadana, y adelantó que se tiene previsto para este primer trimestre un acercamiento con todos los integrantes del Sistema Nacional de Control Fiscal.

Entre los funcionarios que se incorporan al equipo de la Contraloría General está el Subcontralor, Giuson Fernando Flores; así como Deborah Espinoza, directora general Técnica; Emilio Ramos, director general de los Servicios Jurídicos; Álvaro Galindo, director de Asistencia al Despacho; Yarubith Escobar, directora de Información y Cooperación Técnica; Jorge Luis Cabrera, director de Servicios Generales; José Leonardo Sanzone, director de Asesoría Jurídica; Vilma Moyegas, directora de Control del Sector Desarrollo Social, y María Vásquez, directora de Control del Sector de la Economía.



José Gregorio Salazar, director general de Control de los Poderes Públicos Nacionales

Por otro lado, los funcionarios de la CGR que fueron designados en nuevos cargos son José Gregorio Salazar como director general de Control de los Poderes Públicos Nacionales; Alejandro Soto, director general de Procedimientos Especiales; Rafael Alfonso, director de Control del Sector Infraestructura y Social; y Omer Depablo, director de Informática.



Rafael Alfonso, director de Control del Sector Infraestructura y Social



Yarubith Escobar, directora de Información y Cooperación Técnica